岐阜県立関特別支援学校寄宿舎通信







第3号 令和4年 6月24日



気温・湿度共に上がり、汗ばむ季節になってきました。梅雨の由来には諸説ありますが、もともと中国で 梅の実が熟す時期に降る雨のことを梅雨(ばいう)と呼んでいて、それが日本に伝わったとも言われていま す。また「つゆ」と読むようになったのは、雨から連想される「露(つゆ)」の読み方を「梅雨」にあてるようにな ったからとも言われています。

寄宿舎では子どもたちの熱中症対策をはじめ、健康管理には十分気を付けていきたいと思います。

不審者侵入時対応訓練 🐣 🐣 🐣 🥌 🥌 😓 😓 😓















6月14日(月)不審者侵入時対応訓練を第一部と第二部に分けて行いました。第一部は指導員のみの 訓練、第二部は舎生を対象とした訓練を行いました。

今後もこのような訓練を通して、寄宿舎の防犯や安全対策について考えていきたいと思います。

第一部では、

不審者役の指導員が1階のランチ ルームから寄宿舎に侵入し、当直役の ■ 指導員が対応するという設定で行いま した。不審者の動きをさすまたで防い だり、舎生と安全な場所に避難したり、 適切な対応の方法を探りました。

第二部では、

舎生の皆さんと一緒にパソコン上で資料を 見ながら、不審者侵入時の対応について学び ました。"不審者に遭ったらどうするか"の質問 に対して、A さんは「先生に伝える」、B さんは 「鍵を閉める」と答え、それぞれ自分の身の守 り方について考えることができました。その 後、自分の部屋やトイレ等の鍵が実際に掛け られるかどうかを確認しました。

不審者にあったら 先生に言うんだね





身を守るためには 鍵をしっかり かけるんだね

第 1 回食育指導を6月13日(月)に行いました。栄養教諭が作成した「調理の様子と厨房や配膳スタッフの紹介」の動画を、各自タブレットで視聴しました。

何人ものスタッフで、美味しくてバランスが良い食事を作ってくださっていることや、普段見ることのない厨房の中の様子を知ることができました。

舎生の皆さんから、「調理前に丁寧に手洗いをしたり、大きな鍋で煮たりしていたので、びっくりした」「野菜を切る時の包丁の動きが早くて、すごいと思った」などの感想が聞かれました。

これからも、美味しい食事を作ってくださる厨房スタッフの方々に感謝しながら食べたいと思います。



爪の間までしっかり手を 洗ります



調理中の料理の温度を 測っています



食材を丁寧に洗って調理 に取り掛かります





バランスよく何でも 食べましょう

わあーっ! いっぱい食べたいな あんなに 洗うんだね

切るの 速いなあ



